

Tinjau RTLH Milik Ibu Kusni, Danki SSK Letda Inf Junarto: Progress Sudah 80% Hampir Rampung

Agung widodo - JEPARA.JOURNALIST.ID

Oct 15, 2022 - 20:54



Tim Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara Proses Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Milik Ibu Kusni (75) di RT.04 RW.02 Dukuh Sidorejo.

JEPARA- Bermodal semangat dan keuletan tim Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara proses rehab

Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ibu Kusni (75) di RT.04 RW.02 Dukuh Sidorejo, Kecamatan Donorejo, Jepara, Jawa Tengah, terus dikerjakan dan hampir rampung.

Saat ini tim Satgas TMMD terus melakukan pengerjaan pembangunan renovasi. Rumah milik Ibu Kusni (75) warga Ujungwatu yang menjadi sasaran program TMMD untuk dilakukan perbaikan sehingga bisa layak untuk di huni.

Dansatgas TMMD Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., melalui Danki SSK Letda Inf Junarto menjelaskan, memasuki minggu pertama pelaksanaan TMMD dengan sasaran fisik merehab rumah salah satu warga di Ujungwatu berjalan dengan baik dan progress pengerjaan saat ini sudah hampir rampung.

“Berkat semangat tim Satgas TMMD bersama masyarakat, progres renovasi rumah Ibu Kusni sudah mencapai 85%. Meskipun dalam pengerjaan kadang-kadang hujan, akan tetapi program tersebut tetap terus dilakukan sehingga selesai dengan cepat sesuai waktu yang telah ditentukan,” ungkapnya, Sabtu, (15/10/2022).

Lebih lanjut, kata Junarto, selama pembangunan ini tidak ada hambatan. Meskipun demikian, pihaknya akan terus mengejar program rehab rumah tersebut.

“Kita berharap pengerjaan renovasi rumah ini dapat secepatnya terselesaikan agar dapat dinikmati untuk tempat tinggal yang layak dan nyaman,” ujarnya.

“Kita berharap dengan rumah yang layak huni setelah dibedah tersebut, sekiranya bisa membuat Ibu Kusni merasa lebih nyaman dan semangat dalam menjalani hidupnya di masa tua serta dapat melakukan aktivitas keagamaan yang selama ini dilakukannya,” pungkasnya.

Pewartu : Agung

Redaktur : JIS Agung